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Zitat von clubfan-89 

Wenn man die Aussage von dem Reporter nimmt, der sagt, dass es bei einem weiteren
Jahr 2. Liga ein Drittel weniger wäre, dann ist man bei ca. 15 Mio

ja das er um 8 mio gesenkt werden müsste schwebt ja scho länger rum. wäre der etat von
mainz dieses jahr. aber ich würde es halt gerne von offizieller seite hören.
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